

Siaran Pers

018/SP/CORSEC/WSKT/2023

Waskita Karya Bantu Fasilitasi Penyelesaian Kewajiban Mandor kepada Ibu Pemilik Warung

Solo, 19 Maret 2023. PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Kode saham: **WSKT**. Waskita Karya pada hari sabtu (18/03) membantu memfasilitasi penyelesaian kewajiban para mandor kepada Ibu Pemilik Warung.

Para mandor yaitu Sugiyantoro, Sunandar dan Guntur Mustofa menyatakan tidak ada maksud sama sekali untuk membuat kegaduhan dan permasalahan seperti ini yang menjadi topik perbincangan di masyarakat hingga menjadi atensinya Walikota Solo dan Waskita Karya.

"Kami selaku mandor meminta maaf yang sebesar – besarnya terutama kepada Walikota Solo Gibran Rakabuming sudah membuat kegaduhan seperti ini". Kata Mandor

Kemudian para Mandor yang hadir siap melaksanakan kewajibannya untuk membayar hutang pada hari ini.

"Saya juga meminta maaf kepada Waskita Karya atas permasalahan ini dan mengucapkan terima kasih sudah menjembatani pertemuan ini. Untuk masalah ini tidak ada hubungannya dengan Waskita Karya sebenarnya, masalah ini mutlak urusan warung dan mandor karena dari pihak Waskita Karya sudah tidak ada masalah dan untuk masalah utang piutang ini saya menyatakan siap bertanggung jawab untuk membayar lunas saat ini" Ucap salah satu Mandor

Ibu Dian Ekasari selaku Pemilik Warung juga berterima kasih dan menyatakan tidak ada maksud untuk membuat nama Waskita Karya jadi tidak baik.

"Terima kasih kepada Walikota Solo Bapak Gibran dan Waskita Karya sudah membantu dan menjembatani pertemuan ini. Tidak ada maksud sama sekali untuk membuat jelek nama Waskita Karya dan memviralkan kasus ini." ucap Dian

Selanjutnya dilakukan pembayaran sisa hutang secara langsung kepada Pemilik Warung serta penandatanganan Berita Acara Serah Terima Pembayaran Sisa Hutang yang ditandatangani oleh Para Mandor dan Ibu Dian Ekasari selaku Pemilik Warung yang disaksikan secara langsung oleh Project Manager Masjid Syeikh Zayed Solo Adriansyah dan Corporate Secretary.

Director of Operation I & QSHE I Ketut Pasek Senjaya juga bersyukur masalah ini sudah selesai.

“Saya langsung meminta kepada Tim Proyek Masjid Syeikh Zayed Solo dan Corporate Secretary untuk segera dituntaskan dan memanggil para mandor untuk pergi ke solo walaupun mereka sudah bekerja di Gresik, Tangerang dan Ambon serta bantu mediasi antara mandor dan pihak warung walaupun secara langsung bukan merupakan tanggung jawab Waskita dan puji syukur sudah selesai dengan pembayaran secara langsung dan tanda tangan Berita Acara.” Ucap Pasek

Masjid Syeikh Zayed Solo yang merupakan karya Waskita secara resmi sudah dibuka untuk umum pada tanggal 1 maret 2023 oleh Wakil Presiden Ma’ruf Amin. Perlu diketahui Masjid Syeikh Zayed Solo ini merupakan replika dari masjid dengan nama yang sama di Abu Dhabi, Uni Emirat Arab yang menggunakan motif batik kawung pada marmer dan juga ornamen pilar – pilar masjid serta siap digunakan untuk kegiatan bulan Ramadhan.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Kontak Media

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

SVP Corporate Secretary

Ermy Puspa Yunita

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya